

経営理念

練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営を持って行い、区民福祉の向上を図ります。

発行 富士見台デイサービスセンター

🎃 2021年 秋の運動会 🎃

来年こそは、秋の“大”運動会になりますように！

緊急事態宣言が解除され、感染者数も減少傾向にあります。このまま感染者数の減少が続けばよいのですが、人流が増えている現状があり第6波の到来に備えなければなりません。

また、これから冬場にかけてインフルエンザ等の季節性の感染症も予防していかなければなりません。富士見台デイは、感染症対策を徹底し皆様に安心してご利用いただけるように努めてまいります。皆様におかれましても、引き続き体調管理と感染症対策してのご来所をお願い申し上げます。

さて、10月15日（金）秋の運動会を開催しました。コロナ前のような“大”運動会とはいきませんでした。皆様と一緒に楽しめる運動会となりました。「楽しかった」「たくさん笑いました」「来年の運動会はもっと盛大にやりたいですね」「所長さんも頑張っていました(笑)」などの感想がありました。来年こそは、例年通りの“大”運動会になることを願っております。

競技	内容	結果
お玉送り	紅白玉をオタマでリレーして、最後の人がカゴに入れる競技。カゴに入った玉の数で競う。	紅組の勝ち
羽でダーツ	輪の中にダーツを落として点数を競う。	紅組の勝ち
万歩計競争 (職員競技)	職員4名が1分間の万歩計のカウント数を競う。どの職員が勝つかチームで予想する。	引き分け
紙入れ	丸めた紙を、職員が持っているカゴに投げ入れて、入れた個数を競う。	紅組の勝ち

※小まめに消毒するなど感染対策を取りながら運動会を実施しました。



紙入れ、早く！

そして、正確に！！



羽でダーツ、チームプレイで

100点を狙え！



万歩計競争、セーラー服姿

の所長も頑張りました(笑)

防災訓練と自衛衛消防訓練に実施



10月7日(木)夜遅くに東京23区で震度5強の地震がありました。東京や埼玉で震度5強の揺れを観測するのは10年前に発生した東日本大震災以来になります。

富士見台デイでは、9月24日(金)石神井消防署による“まちかど防災訓

練車”を活用した、消化訓練及び、応急救護、通報訓練、避難訓練を行いました。富士見台デイは、いざという時に行動し、お客様の安全を確保するための訓練を定期的に行っています。災害はいつ起こるかわかりません。備蓄品など、できる準備をしていただくとよろしいと思います。

10月コロナ予防対策とワクチン接種状況

【コロナ対策について】

- ご利用日の朝にご自宅で検温していただき、発熱が認められる場合にはご利用を控えていただきます。朝のお迎え時の検温を継続します。ご協力をお願いします。
- お客様やご家族がPCR検査を受ける(受ける予定)の場合は、必ずセンターにご連絡ください。
- マスクを使用してご来所ください。
- 感染症対策としてデイルームは1時間に1回10分の換気、送迎車は、換気できる程度に窓を開け走行しています。温度の変化がありますので、上着をお持ちいただき衣類での体温調節にご協力ください。



外出控え 密集回避 密接回避 密閉回避



換気 咳エチケット 手洗い

【ワクチン接種状況等について】

- お客様のほとんどが2回目のワクチン接種を済ませています。職員のワクチン接種も加速し全職員が2回目のワクチン接種を済ませました。建物に勤務する職員全員を対象に週1回のPCR検査を実施しています。清掃職員、厨房職員、警備職員などもPCR検査の対象です。

富士見台デイ9月ご利用状況について

令和3年9月の一般型デイサービスセンターをご利用のお客様は92名、認知症対応型デイサービスセンターをご利用のお客様は21名となっています。

【一般型(定員40名)】

利用率	平均介護度
85.5%(約34名/日)	2.49

【認知症対応型(定員12名)】

利用率	平均介護度
70.8%(約8.5名/日)	4.0

5名の方が新たにご利用を開始されました。臨時利用や振替利用、また利用回数を増やす方が多くいました。

新規利用の方はいませんでした。お休みの方も少なく皆様体調を整えてご利用して下さいました。

富士見台デイサービスセンターでは、毎月の活動の様子をブログでもお知らせしています。

“富士見台デイ”と検索してください。

富士見台デイ

検索

